



室蘭地区地区サッカー協会
審判委員会 ユース担当
志村勝巳

第2回 2019 室蘭地区サッカー協会 審判委員会 ユース審判員研修会

- 期 日：H31年3月10日
- 場 所：伊達まなびの里サッカー場
- 時 間：08:30～12:00
- 参加者：白石涼夏君 神野亮君
- 審判委員会：志村勝巳（サッカー3級インストラクター）
 - 大岩真由美氏（JFA：サッカーS級インストラクター）
 - 鈴木委員長（HKFA：サッカー2級インストラクター）
 - 三平副委員長（HKFA：サッカー2級インストラクター）
 - 志村奎祐氏、佐々木幸助氏（オブザーバー：HKFA：U20 サッカー2級審判員）

1. 2種（U18）伊達緑丘高校 vs 東翔高校の練習試合にて副審の実技研修実施。（20分×5）

2. ①R：志村 A1:白石 A2:神野
- ②R：佐々木 A1：東翔ユース A2：志村
- ③R：志村 A1：神野 A2：佐々木
- ④R：佐々木 A1：白石 A2：神野
- ⑤R：神野 A1：志村 A2：佐々木

3.2018年度ユース審判員OB、2名（志村奎祐氏、佐々木幸助氏）参加による合同研修会と成った、JFA：大岩真由美インストラクター、HKFA：鈴木インストラクター、三平インストラクター参加いただき指導、ユースOBによるアドバイスと良い面が沢山有りました。

4.ユース審判員コメント

神野君：フットサル審判を主にやっていたのでサッカー審判は初めてレフェリー、アシスタントレフェリーでしたが、ポジションニングがわからなかった。とても勉強になりフットサル審判と違う経験が出来とても楽しかった。

白石君：去年よりU18道南リーグ戦でアシスタントレフェリーをやってましたが、
今回の研修で改めて学んだ事は意識してやらないと駄目な事が理解した。
次回は、意識して実施したい。



5. 振り返り

第2回は、実技研修でアシスタントレフェリーを実施、ユースOB審判員の提案で神野君にレフェリーを1試合実施（2級審判員、2名がアシスタントレフェリーでサポート）良く頑張りました。U18の試合で初サッカーレフェリーでしたが、落ち着いてました。後は経験です。

6. 実技研修実施にあたり、伊達緑丘高等学校、室蘭東翔高等学校サッカー部員、

菅野、木村先生、大岩真由美S級インストラクター他、関係者の方に感謝申し上げます。